

Stadt Emmerich am Rhein  
Der Bürgermeister

Eing.: 31. Jan. 2014

Bgm.: X

Dez.: II

FB: 5

Anl.: ..... PWZ: ..... €

Eingabe/Antrag an den Rat  
Nr. 4 / 20 14

Eingang am: .....  
zur Kenntnis an  
.....

FB (o. a.) .....  
Vorlage zur Sitzung V.w.-  
Vorstand am  
Anlage (n): .....



Der Vorsitzende des  
Ortsverbandes der FDP  
\*

An den  
Bürgermeister der Stadt Emmerich am Rhein  
Geistmarkt 1  
46446 Emmerich am Rhein

Emmerich am Rhein, den 30. Januar 2014.

**Betrifft:** Trassen-Verhandlungen mit der Deutsche Bahn AG

Der Rat der Stadt Emmerich am Rhein möge beschließen:

Der Bürgermeister und die Verwaltung der Stadt Emmerich am Rhein verhandeln mit der Deutsche Bahn AG erneut bezüglich der geplanten Bahntrasse in Elten in Höhe Eltenberg und der Bahnunterführung der B8 in Hüthum.

Gründe:

In der Bevölkerung von Hüthum und Elten ist bezüglich der geplanten Bahnanlagen in den beiden Ortsteilen große Unruhe entstanden. Es besteht in der Bevölkerung absolut keine tragfähige Zustimmung für die bisher präsentierten Pläne.

Die Verhandlungen mit der Deutsche Bahn AG wurden in den vergangenen Jahren seitens der Stadt Emmerich am Rhein in enger Kooperation und Koordination mit dem damaligen Kanzleramtsminister Ronald Pofalla geführt.

Als Abgeordneter vom Niederrhein hat er sich um den Ausbau der Betuwe-Linie gekümmert. Man muss sich jetzt fragen, ob das immer im Sinne der betroffenen Bürger gewesen ist oder ob er dabei nicht schon den Vorstandsposten bei der Deutsche Bahn AG im Auge hatte.

Mit einer Wiederaufnahme der Verhandlungen kommen die Bürger der Stadt zu ihrem Recht.

Jan Frens Bergman  
Vorsitzender

**Unsere Stadt verdient eine Perspektive!**